

COMUNICADO OFICIAL

Querida familia de Cartas del Dividendo,

Cuando el 13 de marzo de 2021 lanzamos este proyecto, lo hicimos autoimponiéndonos varias condiciones.

La primera de ellas era que buscábamos algo que destacara en calidad sobre todo lo que ya se publicaba en materia de inversión. Era una tarea difícil, pero teníamos el equipo y las ganas de hacerlo, por lo que pusimos nuestra particular bola de nieve en marcha.

La segunda condición era lograr crear una comunidad de gran valor. De nada servía tener una publicación excelente si no éramos capaces de rodearnos de una masa de suscriptores que poco a poco se fueran transformando en amigos y que, a su vez, aportaran opiniones y puntos de vista que enriquecieran exponencialmente la experiencia de todos nosotros.

La tercera, y posiblemente la más personal, era pasárnoslo bien. Muy bien. Esto ha sido una constante en estos tres años y medio y 73 números publicados. Os aseguramos que no mentimos al asegurar que todas y cada una de las semanas que hemos compartido juntos, que hemos trabajado para sacar adelante los números de la revista, hemos tenido un buen rollo increíble entre nosotros, y todo ha funcionado como un buen reloj suizo.

Cartas del Dividendo es un proyecto muy ambicioso, con unas necesidades de lectura, investigación, coordinación entre cinco personas y escritura titánicas, y aún así, estamos convencidos de haber estado a la altura en todo momento.

Sin embargo, mantener este formato, con esta intensidad y esa calidad, cada vez supone un esfuerzo mayor y tras muchas horas de análisis hemos pensado que Cartas del Dividendo cesará su actividad próximamente.

Somos conocedores del compromiso adquirido con nuestros suscriptores, con vosotros, y por tanto, recibiréis información más precisa en las próximas semanas. Está aún por decidir el último número de Cartas del Dividendo pero lo que está claro es que será en el próximo trimestre.

Dicho esto, nos negamos a que esto sea un hasta siempre por lo que vamos a mantener la maravillosa comunidad de Cartas del Dividendo tal y como la tenemos ahora mismo, con su canal de Telegram privado y sus quedadas, tanto nacionales como territoriales. Además nosotros seguiremos en redes sociales con nuestros alias particulares. Aquí vamos a seguir estando.



Este mismo fin de semana tendremos la posibilidad de estar con muchos de vosotros en la I Quedada Nacional de Cartas del Dividendo que celebramos en Madrid, y esperamos que no sea la última. Lógicamente, la decisión de cesar la actividad de publicaciones de CDD ha sido posterior a la convocatoria de esta reunión, pero no influye absolutamente en nada, ya que nuestras ganas de compartir con vosotros esa jornada siguen intactas. Esperamos que las vuestras también.

Nos lo hemos pasado muy bien, como os decíamos al principio, y vosotros habéis tenido mucha culpa de ello. Nos habéis regalado debates, conversaciones, mensajes privados y sobremesas espectaculares. Pero pensamos que es hora de descansar.

La vida son muchas cosas y nos apetece poder dedicar también nuestro tiempo a otras aficiones.

Desde hoy no se admiten nuevas suscripciones y no se renovará ninguna de vuestras suscripciones activas, pero todos los suscriptores activos que no hubieran solicitado previamente su baja seguirán recibiendo la newsletter sin coste hasta el último número y en las próximas semanas recibiréis por correo las condiciones de la devolución de la parte proporcional del dinero que os quedaba pendiente de disfrutar.

Decía Paco de Lucía que los silencios también forman parte de la música.

Este será un tiempo de silencio para las publicaciones de Cartas del Dividendo, pero nunca un adiós.

Eternamente agradecidos a casi el millar de suscriptores actuales (el mayor número que hemos tenido desde que lanzamos la suscripción), así como a todos los que lo han sido en algún momento del proyecto,

Alberto, Eloy, Jordi, Mannel y Sergio.